

Teufelchens Geburtstag.

In der Hölle war ein Höllenspektakel. Die kleinen Teufel tanzten um ihre alte Großmutter und zwickten sich in die Nasen und prügelten sich mit ihren langen Schwänzen. Es war gar zu possierlich. Einige wurden aber sehr frech, zupften die alte Großmutter an ihren Bocksohren und zerzausten ihr den dünnen Kinnbart.

Nun darf man aber nicht glauben, daß die kleinen Teufelchen immer solch ein Leben führen und ihre alte Großmutter necken dürfen, das geschieht nur an einem Festtage, und ein solcher war heute, als unsere Geschichte passierte.